



Presseinformation

LCG11236 (CI) (II)

Mittwoch, 5. Oktober 2011

Burgenland/Wien/Veranstaltung/Kultur/Gesellschaft

Junges Geburtstagskind feiert im Rathaus – BILD

Bilder zur Meldung unter

http://presse.leisuregroup.at/echo/burgenland/Fotos_20111005

Utl.: Jüngstes Bundesland feierte Mittwochabend seinen 90. Geburtstag im Wiener Rathaus. Tausende Burgenland-Liebhaber genossen die pannonische Gastrfreundschaft =

Eisenstadt/Wien – Mittwochabend stand das Wiener Rathaus ganz und gar nicht im Zeichen der Bundeshauptstadt, sondern färbte sich in rot-goldenen Glanz anlässlich eines besonderen Geburtstagskindes aus nächster Nachbarschaft. Auf Einladung von Landeshauptmann **Hans Niessl** (S) und Stadtrat **Michael Ludwig** (S) ließen unzählige Fans des östlichsten Bundeslandes das Burgenland zu seinem 90. Geburtstag hochleben und überzeugten sich von allen Vorteilen, die das Land zu bieten hat: hochwertige und mitreißende Kultur in Form der Musikformationen „Die Buchgrabler“, „Die Schürzenträger“ und „Hörspielcrew“ sowie der legendären Band KIXX, erlesenen Tropfen aus dem weit über die Grenzen des Landes hinaus bekannten Weinbaugebiet und kulinarischen Highlights zwischen schmackhaften Seefischen und traditionell-bodenständigen Schmankerln. Tausende Liebhaber des Burgenlandes und Exil-Burgenländer stillten ihr Fernweh beim stimmungsvollen Geburtstagsfest.

„Warum in die Ferne schweifen, wenn das Gute doch so nahe ist. Wenn die Wienerinnen und Wiener an Urlaub, Freizeit, Entspannung und Genuss denken, dann kommt das Burgenland an zweiter Stelle nach der eigenen Stadt“, schmunzelte Ludwig und machte dem östlichen Nachbarland ein Kompliment als die „perfekte Region, um von der betriebsamen Großstadt ausspannen zu können.“ „Sonne im Herzen



verbindet die Burgenländerinnen und Burgenländer, die über die ganze Welt verteilt leben“, lobte auch Niessl „sein“ Bundesland und dessen Menschen. „Die vielen Exil-Burgenländer auf der Welt sind oft die erste Visitenkarte für Österreich und seine Gastfreundschaft“, so der Landeshauptmann weiter. 90 Jahre Burgenland-Koordinator Christian Illedits (S) zeigte sich überwältigt vom großen Andrang und den begeisterten Gästen: „Ich kann nur noch sagen: I Love Burgenland!“

Bei chilligen Sounds von DJ **Manuel Flores**, Spitzenweinen und bester Geburtstagsstimmung feierten auf Einladung von Niessl und Ludwig unter anderem Postbus-Chef **Heinz Stiastry**, Radio-Legende **Udo Huber**, Ex-Ministerin **Maria Rauch-Kallath**, 90 Jahre Burgenland-Koordinator **Christian Illedits**, Intendant **Harald Serafin**, ORF Sportmann **Sigi Bergmann**, Intendant **Wolfgang Böck**, Polit-Talkerin **Sylvia Saringer**, Landtagspräsident **Harry Kopietz**, Opernstar **Daniel Serafin**, Wien Holding-Boss **Peter Hanke**, Ried-Trainer **Paul Gludovatz**, Ex-Kicker **Kurt Garger**, Maler **Sepp Laubner**, Sky-Beauty und KIXX-Sängerin **Sissy Gamauf**, Medienmanager **Thomas Strachota** Wettermann **Marcus Wadsak**, der charmant durch den Abend führte.

~

„I Love Burgenland – Wir Burgenländer in Wien“

Datum: Mittwoch, 5. Oktober 2011

Uhrzeit: 19.30 Uhr

Ort: Wiener Rathaus

Adresse: 1082 Wien, Rathaus

Website: <http://www.burgenland.at>

Lageplan:

<http://maps.google.de/maps?q=rathaus+wien&hl=de&ll=48.210175,16.35536&spn=0.007078,0.013422&sll=48.211619,16.35536&sspn=0.013813,0.026844&vpsrc=0&gl=de&t=m&z=17>

~

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter



<http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

echo medienhaus

Christoph Langecker

Tel.: +43 664 2162227

<mailto:christoph.langecker@echo.at>

leisure communications

Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: +43 644 8563001

<mailto:akhaelss@leisuregroup.at>